
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00036            DEL  30/10/2020 

 

OGGETTO :    LINEE PROGRAMMATICHE FONDI CULTURA 2020 

 

L’anno duemilaventi il giorno 30 del mese di ottobre, alle ore 12:10 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michelangelo Quaranta  

 



 



 

                             Il Presidente della 1 CCP, riferisce: 

Come ogni anno, la 1 CCP di questo Municipio è chiamata ad indicare le linee 
programmatiche per l’impiego dei fondi cultura assegnati al Municipio. 
La 1 CCP competente per materia, dopo un vivace ed articolato dibattito, nella seduta 
di commissione del 26/10/2020 con verbale n. 168, ha concluso la discussione sulle 
linee programmatiche per l’utilizzo dei fondi cultura 2020. Visto il permanere della 
pandemia da Covid 19, la Commissione ha dovuto modificare i progetti inizialmente e 
progressivamente prodotti. L’intento iniziale era quello di realizzare delle mostre 
fotografiche, concerti, mercatini, laboratori, ecc… ma, purtroppo, queste attività sono 
da ritenersi allo stato impraticabili a causa della maggiore diffusione del contagio. Le 
limitazioni apportate ulteriormente anche dai DPCM del 18 e 24 ottobre 2020 hanno 
indotto la Commissione ad optare per un diverso impiego dei fondi disponibili al fine 
del rispetto delle misure anti-contagio adottate. 
Nello specifico l’impiego dei fondi dovrà così essere utilizzato:  
1) noleggio di 5 alberi natalizi del tipo Abies Alba (abete bianco) oppure Abete Excelsa, 
dell’altezza minima di 7/8 mt, adeguatamente addobbati con serie di luci bianche calde 
e rosse, corredati dalla dicitura “Buone Feste dal Municipio 4”. L’allocazione degli 
alberi dovrà avvenire nei seguenti siti: Piazza Umberto I° a Carbonara, Piazza Santa 
Maria del Campo a Ceglie, centro storico di Loseto nel piazzale antistante la chiesa di 
San Giorgio, al quartiere Santa Rita sul viale antistante la Chiesa ed all’interno del 
complesso residenziale denominato”Bari Domani”. La fornitura, allestimento e la posa 
in opera degli alberi dovranno essere eseguiti a regola d’arte, rispettando i canoni di 
massima sicurezza; 
2) addobbo di strade e piazze del Municipio con fili di luci natalizie. La collocazione 
delle luminarie sarà concordata dalla Commissione con la ditta aggiudicataria; 
3) Impiego di Street Band e Artisti di Strada per creare animazione itinerante, durante 
le feste natalizie, su tutto il territorio del Municipio. Le date saranno concordate dalla 
Commissione direttamente con gli artisti. 
La 1 CCP ha esaminato la questione come da verbali n. 133 del 07/09/2020; n. 134 del 
08/09/2020; n. 135 del 09/09/2020; n. 141 del 17/09/2020; n. 149 del 29/09/2020; n. 
150 del 30/09/2020; n. 151 del 01/10/2020; n. 152 del 02/10/2020; n. 153 del 
05/10/2020; 155 del 07/10/2020; 156 del 08/10/2020; 157 del 09/10/2020; 158 del 
12/10/2020; 159 del  13/10/2020; 160 del 14/10/2020; 161 del 15/10/2020; 162 del 
16/10/2020; 163 del 19/10/2020; 164 del 20/10/2020; 165 del 21/10/2020; 166 del 
22/10/2020; 167 del 23/10/2020. In ultimo, in data 26 ottobre, come da verbale n. 168, 
ha espresso parere favorevole a maggioranza dei suoi presenti. 
Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata 
valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, 
acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni 
in merito. 
 

                                         IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

 
- UDITA la relazione del Presidente; 
 
- PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 
 
- SENTITI i diversi interventi; 
 



 

- VISTI i verbali della 1 CCP  n. 133 del 07/09/2020; n. 134 del 08/09/2020; n. 135 del 
09/09/2020; n. 141 del 17/09/2020; n. 149 del 29/09/2020; n. 150 del 30/09/2020; n. 
151 del 01/10/2020; n. 152 del 02/10/2020; n. 153 del 05/10/2020; 155 del 07/10/2020; 
156 del 08/10/2020; 157 del 09/10/2020; 158 del 12/10/2020; 159 del  13/10/2020; 160 
del 14/10/2020; 161 del 15/10/2020; 162 del 16/10/2020; 163 del 19/10/2020; 164 del 
20/10/2020; 165 del 21/10/2020; 166 del 22/10/2020; 167 del 23/10/2020; 168 del 
26/10/2020. 
 
- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere 
del Direttore della Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 
 
- ASCOLTATA la proposta finale formulata dal Presidente; 
 
- VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 
 

      DELIBERA 

 
1) ESPRIMERE parere …………. sulla proposta 

 
2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di ottemperare alla presente 
deliberazione 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

Passiamo alla discussione del terzo punto all'ordine del 

giorno: linee programmatiche fondi cultura 2020. La parola 

al presidente della prima CCP. Prego. 

 

Consigliere … 

Presidente chiedo scusa, posso interromperla un attimo? 

Perché una cosa non mi è chiara, sull’ordine del giorno 

presentato da Vincenzo, ma ora quell’ordine del giorno, 

cioè voi avete votato per non discuterlo in nessuna maniera 

o per non discuterlo nella giornata odierna? 

 

Presidente 

Per non discuterlo oggi. 

 

Consigliere … 

Quindi è rinviato al prossimo Consiglio. 

 

Presidente 

Viene rinviato, certo. La parola al presidente della prima 

CCP per il terzo punto all'ordine del giorno.  

 

Consigliere Maselli 

Come ogni anno la prima CCP di questo municipio è chiamata 

ad indicare le linee programmatiche per l’impegno dei fondi 

cultura assegnati al municipio. La prima CCP competente per 



materia, dopo un vivace ed articolato dibattito nella 

seduta della commissione del 26.10.2020, con verbale n. 

168, ha concluso la discussione sulle linee programmatiche 

per l’utilizzo dei fondi cultura 2020. Visto il permanere 

della pandemia da Covid-19 la commissione ha dovuto 

modificare i progetti inizialmente e progressivamente 

prodotti, l’intento iniziale era quello di realizzare delle 

mostre fotografiche, dei concerti, mercatini, laboratori 

ecc. ecc., ma purtroppo queste attività sono da ritenersi 

allo stato impraticabili a causa della maggiore diffusione 

del contagio. Quindi le limitazioni apportate ulteriormente 

anche dai decreti del 18 e del 24 ottobre 2020 hanno 

indotto la stessa commissione ad apportare un diverso.., ad 

optare per un diverso impiego dei fondi disponibili al fine 

di rispettare le misure anticontagio adottate.  

Nello specifico l’impiego dei fondi dovrà essere così 

utilizzato: noleggio di cinque alberi natalizi del tipo .., 

quindi abete bianco, oppure abete excelsa, dell’altezza 

minima di 7-8 metri, adeguatamente addobbati con serie di 

luci bianche calde e rosse,corredati dalla dicitura “buone 

feste dal quarto municipio”. L’allocazione degli alberi 

dovrà avvenire nei seguenti siti: piazza Umberto a 

Carbonara, piazza Santa Maria del Fonte a Ceglie, centro 

storico di Loseto nel piazzale antistante la chiesa di San 

Giorgio, al quartiere Santa Rita sul viale antistante la 

chiesa, e all’interno del complesso residenziale denominato 



Bari Domani. La fornitura, l’allestimento, e la posa in 

opera degli alberi dovrà essere eseguita a regola d’arte 

rispettando i canoni di massima sicurezza. 

2) addobbo di strade e piazze del municipio con fili di 

luci natalizie, la collocazione delle luminarie sarà 

concordata dalla commissione con la ditta aggiudicataria. 

3)impiego di street band e artisti di strada per creare 

animazione itinerante durante le feste natalizie su tutto 

il territorio del municipio. Le date saranno concordate 

dalla commissione direttamente con gli artisti. 

La prima CCP ha esaminato a questione come da verbali n. 

133, 134, 135, 141, 149, 150, 151, 152, 153, 155, 156, 157, 

158, 159, 160, 161, 162, 163, 164, 165, 166, 167. 

In ultimo in data 26 ottobre, come da verbale 168, ha 

espresso parere favorevole a maggioranza dei suoi presenti. 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere 

ad una seria e motivata valutazione del parere che il 

Consiglio del municipio è chiamato ad esprimere, acquisite 

tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le 

definitive determinazioni in merito. Grazie presidente. 

 

 

 

Presidente 

Grazie al presidente della prima CCP. Possiamo aprire la 

discussione, chiedo se ci sono interventi e vedo già la 



prenotazione del consigliere Menolascina. Prego 

consigliere.  

 

Consigliere Menolascina 

In realtà, chiedo scusa, la mano l’avevo alzata prima 

perché volevo argomentare il voto non favorevole. Chiedo 

scusa. 

 

Presidente 

Chiedo scusa al consigliere Menolascina (consigliere 

Menolascina: no chiedo scusa io), ci sono interventi sulla 

proposta presentata dal presidente della prima CCP? Prego, 

la parola al consigliere Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 

Mi rendo conto che questo è un periodo tutto particolare e 

quindi è difficile fare una programmazione diciamo 

culturale di un certo livello, però al di là che io non 

sarei d’accordo su queste cose, ma me lo tengo pure per me, 

cioè io forse avrei pensato a dei bonus da poter spendere 

quando finalmente la pandemia sarà finita, anche per dare 

un nostro minimo contributo alla ripresa di tante attività 

in sofferenza, quali teatri e cinema, bonus, voucher da 

dare con i criteri diciamo sempre individuati tramite il 

modello Isee, ma credo sia forse anche inutile che io vada 

ad argomentare su questo, la commissione ha deciso, io le 



ho contate, mi sa che sono ventidue, ventitré sedute per 

partorire questo programma. Allora al di là che questo 

programma  non cita la somma che dobbiamo andare ad 

impegnare, perché noi la possiamo pure sapere la somma, 

anzi sicuramente la sappiamo,però questo è un atto 

pubblico, questo è un atto pubblico dove se qualcuno si 

prende la briga di andarlo a leggere deve pure capire con 

quanti soldi noi andiamo a finanziare quello che vogliamo 

mettere in pratica, ed è il primo rilievo.  

Poi andate ad individuare, la commissione ha individuato e 

sottopone al Consiglio una serie di strade e di luoghi dove 

allocare i cinque alberi. Allora su questo io nemmeno 

voglio parlare, però io faccio notare sommessamente alla 

commissione che ci sono altri territori in questo 

municipio, ci sono altri territori, per dirne una c’è via 

Corticelli che forse è il territorio più degradato di 

questo municipio, allora almeno un segnale per far capire a 

quella gente che siete parte, non voglio usare grandi 

termini, non voglio dire siete nostri fratelli, siete 

nostre sorelle, però dico siete nostri concittadini. Invece 

no, nessuno ha pensato di andare ad allocare un albero lì, 

nessuno. La stessa cosa dicasi per via Livatino. Allora 

anche su questo dico 22-23 sedute di commissione e nessuno 

che pensa anche a questi territori qua? E questa è la 

seconda cosa che mi lascia un attimino perplesso.  



Poi addirittura per gli alberi si propone al Consiglio i 

luoghi, i siti dove allocare gli alberi, per le luminarie 

invece leggo che la collocazione delle luminarie sarà 

concordata dalla commissione con la ditta aggiudicataria. 

Ma io vi chiedo: ma vi rendete conto delle cose che 

scrivete, sì o no? E intendiamoci, non vorrei che qualcuno 

volesse scaricare sulla parte amministrativa, perché non ci 

siamo proprio, la parte amministrativa per noi fa fin 

troppo, fa fin troppo, evidentemente è chi deve decidere 

che decide a modo proprio, perché io non posso leggere che 

la collocazione delle luminarie sarà concordata dalla 

commissione con la ditta aggiudicataria, e perché con la 

commissione? E i consiglieri dell’altra commissione non 

hanno diritto di eventualmente individuare una strada, un 

posto dove mettere le luminarie? Quanti metri di luminarie 

vogliamo mettere? Cioè io non dico, non voglio fare 

l’intervento polemico, e potrei anche farlo, dove .., però 

così è proprio in linea di massima, cioè è una cosa che 

veramente significa che se non troviamo gli interlocutori 

giusti andiamo a buttare un po' di soldi pubblici senza 

ottenere nulla in cambio, perché le luminarie, di che tipo? 

Quante luminarie? No, noi lasciamo tutto, diamo le linee 

guida, 23 sedute di commissione, 22 sedute di commissione 

per dire che noi andiamo a mettere le luminarie e le 

luminarie poi le mettiamo dove decide la commissione in 

accordo con la ditta aggiudicatrice, e chi è la ditta 



aggiudicatrice che deve venire a decidere insieme a me? Io 

alla ditta aggiudicatrice devo solo dire se si è 

aggiudicata, devo essere chiaro di quello che voglio, e io 

le devo dire le strade dove mettere le luminarie, non io, 

non Nicola Quaranta, che non è nessuno, io Consiglio, e non 

una parte del Consiglio in accordo con la ditta 

aggiudicatrice. Veramente ci sono delle cose che non riesco 

a capire, cioè io questa volta voterò, se riterrete di 

continuare a sottoporre questo programma, se poi avete 

l’umiltà di ritirarlo e di fare una proposta più 

argomentata io voto pure a favore, però vi dico – così 

guadagniamo tempo anche, faccio pure la mia dichiarazione 

di voto – io stavolta voto contro, e poi fate le polemiche 

che volete, visto che state parlando sempre di social, di 

social, di social, che poi paradossalmente ci sono alcuni 

di voi che ricorrono ai social, di noi poco o quasi niente, 

però i social, i social, allora vi do io uno spunto 

polemico per i social, andate sui social e dite che il 

consigliere Quaranta ha  votato contro il programma 

culturale, però poi dovete avere pure la bontà di dire 

perché ha votato contro, perché su questo io non me la 

sento proprio di votare a favore, cioè prendere soldi 

pubblici e buttarli io non ci sto, oltretutto ripeto, come 

ho esordito, non si sa nemmeno, da questo documento non si 

sa nemmeno quale somma andiamo ad investire,  allora se 

avesse avuto l’umiltà, e mi riferisco a lei ora, presidente 



Maselli, ha detto che dobbiamo lavorare per il territorio, 

allora se avesse avuto l’umiltà di andare a prendere 

vecchie delibere dei vecchi Consigli per quanto riguarda i 

programmi culturali avrebbe visto che i programmi culturali 

non sono questi ma erano decine di pagine dove si andava a 

scrivere veramente tutto, e dove si lasciavano pochi 

margini di indecisione, e non questi. Io pertanto non posso 

che votare contro questo programma, ed è già tanto 

chiamarlo programma. Grazie. 

 

Presidente   

Grazie consigliere Quaranta. C’è una prenotazione del 

consigliere Burdi, prego consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Agganciandomi a quanto detto e riferito dal consigliere 

Quaranta, probabilmente abbiamo perso una grande 

opportunità, una grande occasione in quanto anche in 

conferenza dei capigruppo avevo manifestato la volontà a 

questo punto di trasferire le risorse in progetti diversi, 

visto il periodo pandemico, considerando anche che avevamo 

pure avuto un’interlocuzione con l'assessore, il quale ci 

aveva riferito che era possibile trasferire questi 

capitolati di spesa da una voce all’altra, in conferenza 

dei capigruppo mi è stato detto dal presidente che non era 

possibile e quindi avevamo chiarito in questo modo.  



Poi andando a vedere la proposta, come detto poc’anzi 

l’importo non c’è, quindi dovrei presumere pari a quello 

predisposto l’anno scorso, ossia ottomila euro? Mi sembrava 

di aver capito che il Comune aveva raddoppiato questi fondi 

a disposizione del municipio, però in questa proposta di 

delibera non viene indicato né se sono ottomila, né se sono 

sedici, né se sono cinquanta, non c’è nessun importo.  

Quindi poi per quanto riguarda la descrizione e 

l’allocazione dei vari alberi di altezza minima 7-8 metri, 

è l’altezza massima? Vogliamo ripetere gli stessi errori 

fatti l’anno scorso? Figli, figliastri e senza figli? 

Altezza minima 7-8 metri, e l’altezza massima degli alberi 

quant’è? Certo avete deciso in questo modo nell’allocazione 

di questi alberi in queste piazze, fermo restando che 

c’erano anche altre piazze, il consigliere Quaranta ha 

detto via Corticelli, via Ada Negri, anche il parco 

Montalcini, la zona di Prato La Gemma, c’era la possibilità 

di scegliere altro. Vogliamo integrare il complesso 

residenziale Bari Domani, ma il collocamento dov’è? Vado a 

memoria, non ha una piazza di aggregazione il complesso 

Bari Domani, dove si ha intenzione di mettere questi 

alberi, all’interno di un condominio? Poi per quanto 

riguarda la questione delle luci, effettivamente non c’è 

nemmeno una metratura, bene o male nel momento in cui si 

dovevano andare a distribuire verranno collocati tanti 

metri di luci, di addobbi, sono un po' perplesso e basito 



perché probabilmente avremmo potuto utilizzare questi fondi 

non direttamente con il progetto Natale ma bensì in altri 

modi, in altre modalità, considerato il periodo non felice 

di pandemia. Grazie.  

 

Presidente 

Allora la parola al consigliere Maselli. Poi chiederei alla 

dottoressa Cazzolla di intervenire. 

 

Consigliere Maselli 

Era quello che volevo fare.  

 

Presidente  

Quindi facciamo parlare la dottoressa Cazzolla? 

 

 

 

Consigliere Maselli 

No, faccio una premessa veloce e poi do la parola alla 

dottoressa in modo tale che specifica in maniera 

dettagliata quello che poi ci ha indotto purtroppo a 

scegliere questa cosa. Allora intanto i fondi cultura è 

noto a tutti che sono stati raddoppiati, e non è notizia di 

ieri, uno. Per quanto riguarda le 23 commissioni, noi 

abbiamo fatto un lavoro – e sono testimoni altri cinque 



componenti della commissione – dove ci siamo dati l’anima 

al diabolo per poter… 

 

Presidente 

Ci sono i verbali, ci sono i verbali. 

 

Consigliere Maselli 

Esattamente, i verbali, quindi potete leggerli e capire con 

prova tangibile quello che è stato detto e il lavoro che 

abbiamo fatto, e non c’è niente da nascondere. Purtroppo 

siamo stati costretti a scegliere diciamo la soluzione meno 

peggio per tutta una serie di motivi, noti a tutti quanti, 

quindi adesso do la parola alla dottoressa per potervi 

spiegare perché non abbiamo potuto scegliere la soluzione 

che ha detto Vincenzo, che anticipatamente alcuni 

componenti della nostra commissione avevano già preso in 

considerazione.  

 

Consigliere .. 

Ma ne avevamo parlato in conferenza.  

 

Consigliere Maselli 

Ma è da ottobre che stiamo lavorando su questa cosa e 

quindi era già nella volontà della commissione poter dare 

la possibilità di avere un’altra allocazione. Purtroppo 

tecnicamente… 



 

Consigliera … 

Però Pino potevi dire pure chi sono i consiglieri che 

volevano fare altro, menzionare non fa mai male.  

 

Presidente 

Sì lo possiamo dire. 

 

Consigliere Maselli 

E qual è il problema?  

 

Presidente 

Sì, allora il consigliere che ha fatto questa proposta 

consigliera Favia mi conferma che è stato il consigliere 

Quaranta Michelangelo?  

 

Consigliera Favia 

È stato Michelangelo seguito da me, e poi anche Mariella. 

 

Presidente 

Okay, allora i consiglieri Quaranta Michelangelo… 

 

Consigliere … 

Eravamo tutti d’accordo, quindi … 

 

Presidente 



Va bene, allora c’è stata la prima CCP che si era posto 

questo il quesito se poter spostare, anzi aveva espresso il 

desiderio di spostare il trasferimento dai fondi cultura 

alla solidarietà, e pertanto avevano interpellato la 

dottoressa Cazzolla per vedere se dal punto di vista 

amministrativo fosse possibile. Adesso cediamo la parola 

alla dottoressa Cazzolla che ci illustra il percorso, 

prego. 

 

Direttore  

Allora ho seguito un pochino la vostra discussione e io mi 

limiterò un attimino a fare alcune precisazioni sugli 

aspetti tecnici diciamo della gestione di questi soldini, 

perché come è stato già detto da voi essendoci trovati in 

una situazione in cui non ci consente di poter utilizzare 

questi soldi per attività culturali diversamente espresse 

con forme di partecipazione che in questa fase praticamente 

sono completamente inibite, e anzi con l’ultimo DPCM 

abbiamo ancora ulteriori strette, per cui insomma si è in 

parte suggerito da un punto di vista tecnico, e per altri 

aspetti anche in linea più o meno a quello che anche altri 

municipi, più o meno, stanno pensando di fare, è quello 

appunto di un decoro di addobbo del territorio, ovviamente 

questo comporta sempre una piccola manovra, perché questi 

soldini dei contributi sono incardinati in un 

macroaggregato diverso con una missione specifica, e quindi 



vanno spostati con una dicitura tecnica di prestazione di 

servizio.  

Per quanto riguarda quell’iniziativa a cui mi era stato 

sottoposto il quesito di sapere se era possibile impiegare 

quei soldi per attività di solidarietà, allora mi sono 

premurata e preoccupata anche di interloquire con la 

Ragioneria e mi dicevano che diciamo tecnicamente questo 

comporterebbe, un tipo di spostamento di questi soldi, un 

passaggio dal Consiglio comunale, perché si configurerebbe 

come una variazione di bilancio, perché provengono da 

missioni diverse. Cioè la regola è che quando le missioni 

sono differenti, le destinazioni dei soldi sono differenti 

sulle missioni, queste comprendono, contemplano delle 

variazioni di bilancio che devono essere portate in 

Consiglio comunale. Diversamente poi da altre forme di 

spostamento che però richiedono un altro tipo di percorso.  

Allora credo poi di avervelo scritto, perché avevo fatto 

una mail pure di specifica per descrivere la situazione. 

Ora se questo avvenisse nel senso che venissero spostate 

con una variazione di bilancio che sarà prevista per fine 

novembre, perché se ne fanno un paio l’anno e questa che si 

andrà a  fare per fine novembre coinciderebbe con il 

cosiddetto assestamento di bilancio, se questo si facesse 

poi bisognerebbe mettere in campo una procedura, che poi 

bisognerebbe capire in che cosa si dovrebbe sostanziare 

praticamente l’azione solidale, perché poi bisognerebbe 



capire che cosa uno deve mettere a gara, cosa deve 

comprare, e poi anche un disciplinare su come farli 

arrivare, su come accedere. Quindi diciamo un’operazione 

che richiede un certo tempo, su cui però specifici passaggi 

o indirizzi, diciamo è stato detto genericamente 

un’attività di solidarietà verso i disagiati, in questo 

senso. Quindi  si è poi considerata la possibilità di 

utilizzare invece questi contributi culturali mantenendoli 

diciamo nello spirito natalizio però con una sorta di 

fruizione generalizzata, un po' alla bellezza, diciamo agli 

occhi, perché ne possano godere tutti i cittadini, allora 

il discorso del decoro. Però in questo caso ho sentito 

dall’indirizzo della delibera, forse magari è scarna di una 

scheda tecnica, nel senso che effettivamente non sono 

chiare le metrature, la quantificazione, perché tra l’altro 

non abbiamo neanche un geometra all’interno del municipio, 

però voglio dire insomma chiederemo agli altri uffici una 

mano per focalizzare effettivamente come articolare poi 

questa commissione. Diciamo ci sono due livelli, c’è un 

livello di tipo finanziario economico tecnico da cui uscire 

in questo momento, e un livello di tipo tecnico sul da 

fare, su come realizzare poi questa cosa. 

 

Presidente 

Okay grazie, dottoressa. Ci sono altri interventi? 

 



Voce fuori campo 

Nel frattempo faccio presente che non è più in collegamento 

la consigliera Abbinante. 

 

Presidente 

La consigliera Abbinante non è più collegata, quindi 

verbalizziamo anche questo. Bene, allora se non ci sono 

altri interventi, prima di passare alla votazione chiedo se 

ci sono dichiarazioni di voto da parte dei consiglieri. 

Bene, allora possiamo passare alla votazione per appello 

nominale, prego dottoressa. 

 

Direttore 

Abbinante Mariella non c’è? È proprio disconnessa? 

 

Voce fuori campo 

Sì, non c’è più nell’elenco dei partecipanti.  

 

Direttore 

Cioè nel senso che è uscita dal Consiglio? 

 

Voce fuori campo 

Sì, quindi siamo, al momento siamo dieci su dodici.  

 

Direttore  

Balzano Giuseppe, favorevole. 



Burdi Vincenzo, contrario. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, favorevole. 

Fumai Domenico, favorevole.  

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vito Antonio, favorevole. 

Quaranta Michelangelo, assente. 

Quaranta Nicola, contrario. 

Saliano Vito,favorevole. 

Scardigno Orsola, favorevole.  

Quindi abbiamo otto favorevoli e due contrari. La 

presidente? 

 

Presidente 

Favorevole. 

 

Direttore 

Quindi nove, due contrari su dieci presenze. 

 

Presidente 

Bene, il Consiglio del municipio, udita la relazione del 

presidente, presa visione della documentazione pervenuta, 

sentiti i diversi interventi, visti i diversi verbali della 

prima CCP n. 133 del 7.9.20, 134 dell’8.9, 135 del 9.9, 141 

del 17.9, 149 del 29.9, 150 del 30.9, 151 dell’1.10, 152 

del 2.10, 153 del 5.10, 155 del 7.10, 156 dell’8.10, 157 



del 9.10, 158 del 12.10, 159 del 13.10, 160 del 14.10, 161 

del 15.10, 162 del 16.10, 163 del 19.10, 164 del 20.10, 165 

del 21.10, 166 del 22.10, 167 del 23.10, 168 del 

26.10.2020.  

Preso atto che sulla presente proposta di deliberazione  è 

stato omesso il parere del direttore di municipio 

trattandosi di mero atto di indirizzo. 

Ascoltata la proposta finale formulata dal presidente. 

Visto il vigente regolamento sul decentramento 

amministrativo. 

Delibera di esprimere parere favorevole sulla proposta con 

voti nove favorevoli e due contrari. 

Di dare mandato alla direzione del municipio di ottemperare 

alla presente deliberazione. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal  

e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari,  

 Il Segretario verbalizzante 

 

 

_______________________________________________________________________________ 
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                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 
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